

Carta de la Dra. Ana Carolina Binetti

La patología del oído interno, tanto en sus manifestaciones audiológicas como vestibulares, afecta a muchas personas. Los síntomas suelen generar mucha angustia a quienes los padecen, y a veces también, dificultades para la comunicación y para la vida diaria, pueden incluso ser crónicos, alterando severamente la calidad de vida.

En mi labor como médica, pienso que mi primer objetivo es mejorar la salud de las personas a quienes asisto, lo que incluye buscar evitar que padezcan dichos síntomas y que lleven la mejor calidad de vida posible. En el caso de patologías crónicas, también lo logro acompañándolos como profesional y como persona.

Cuando el Dr. Alberto Chinski nos propuso, al Dr. Sacheri y a mi, realizar este suplemento, sentí con alegría, que podía colaborar con la Otoneurología Argentina de diversas formas. En primer lugar, integrando como científicos invitados a tantos colegas que en todo el país están interesados en el desarrollo de este área, así como difundiendo una actualización en la situación científica actual para quienes puedan estar sedientos de nuevos conocimientos sobre el tema. Indirectamente, todo esto llevara a una mejor comprensión de las personas afectadas y una mayor posibilidad de ayudar a todos aquellos que padezcan estos síntomas.

Quiero agradecer entonces, al Dr. Alberto Chinski, al Dr. Cristian Sacheri y a todos los Médicos que han colaborado con la conformación de estos suplementos, por su desinteresada participación y su animosa actividad, que me hace sentir que en nuestro país seguimos teniendo una formación médica de la que me siento orgullosa.

Dra. Ana Carolina Binetti